

## CM2-Géographie 7

### Se déplacer de ville en ville en avion, en France

#### Résumé (Livre p.124-125)

L'avion est le moyen de transport le plus rapide entre les villes. Il permet aussi de relier la métropole à l'outremer. Mais malgré l'apparition de compagnies à bas coût, l'avion reste cher. En outre, il est toujours très polluant.

Pour prendre l'avion, il faut se rendre à l'aéroport. Ceux-ci sont situés à la périphérie des villes car ils ont besoin de beaucoup d'espace pour les aérogares et les longues pistes de décollage et d'atterrissage mais aussi à cause du bruit. Il faut donc les connecter aux villes avec des routes ou des voies ferrées.

Les grandes villes françaises sont bien reliées entre elles par les voies aériennes ainsi qu'aux autres grandes villes européennes ou d'outremer. Les autres villes n'ont pas d'aéroport ou alors des aéroports plus petits, pour des trajets plus courts avec moins de dessertes.

#### Vocabulaire

**une aérogare :** la partie d'un aéroport destinée à accueillir les voyageurs ou les marchandises.

**un aéroport :** un espace organisé pour permettre le transport par avion. Il comporte généralement une ou plusieurs aérogares, une ou plusieurs pistes de décollage et d'atterrissage...

**une compagnie à bas coût** une entreprise de transport par avion qui propose des voyages à des prix très bas en faisant des économies sur les services (par exemple, pas de repas à bord, supplément pour chaque bagage ... )

#### Questions possibles

Travail sur les cartes 14 et 15